



Le Courrier Picard

Juin 2009

Échanges autour du développement durable



La CCIO a réuni, hier, 29 entreprises du secteur de la recherche en environnement et en développement durable.

La sixième Journée du développement organisée par la Chambre de commerce et d'industrie de l'Oise (CCIO) a réuni, hier, 29 entreprises travaillant dans des domaines technologiques ou de conseils avancés en recherche d'environnement et de développement durable.

« Cette journée sert de plateforme d'échange, de savoir faire, c'est un moment phare où les entrepreneurs se rencontrent, explique M. Marchand, le directeur du service d'appui aux entreprises. Nous avons aussi inauguré un site en ligne sur le développement durable, une structure complète qui peut informer 24 h/24 sur le réseau des entreprises de l'Oise, avec des articles traitant de sujets techniques validés par des experts. » Depuis dix ans, la CCIO a créé sept clubs d'entreprises qui regroupent plus de 350 sociétés. Chaque club organise 5 à 7 rencontres professionnelles dans l'année.

« Pour nous c'est une très grande satisfaction de pouvoir assurer un suivi dans les domaines du conseil de toutes ces sociétés », explique M. Marchand.